

Romorantin dans le siècle de Claude de France.

« **Ma fille Claude conjointe à mon fils par mariage, fut née en ma maison, à Romorantin, le 13 octobre à 8 heures 54 minutes après midi, 1499** » écrit Louise de Savoie dans son journal.

Cette naissance dont on célèbre cette année l'anniversaire attire l'attention du royaume sur une petite ville « Romorantin ».

Comment était la ville à cette époque et de quelle façon a-t-elle évolué au cours de ce tumultueux XVI^e siècle ?

Quatre classes de seconde du **Lycée Claude de France** et leurs enseignants d'histoire-géo ont travaillé sur ce thème. Les recherches effectuées au **musée de Sologne** dans les archives municipales et le Fonds Martin permettent d'éclairer des aspects inconnus de la vie à Romorantin au XVI^e siècle.

L'exposition réalisée en collaboration avec le musée de Sologne évoque tour à tour :

- la vie quotidienne, les guerres de religion, le faste des entrées royales mais aussi la peine des humbles et l'évolution économique, urbaine de la ville avant et après le siècle de Claude de France.

- la richesse du Fonds Martin permet de suivre l'évolution du livre du Moyen Age à la Renaissance.

Enfin le **collège Gaston Jollet** de Salbris grâce à la construction de la maquette de la résidence royale nous permet d'admirer le projet de Léonard de Vinci.

Les élèves de terminale qui suivent l'option informatique, ont ouvert un site Internet à partir des synthèses mises en page par les élèves de seconde et d'illustrations fournies par le musée de Sologne, reprises au scanner.

L'exposition sera visible :

- **du 7 avril au 3 mai au Musée de Sologne**
- **du 5 mai au 22 mai au collège Gaston Jollet de Salbris**
- **du 25 mai au 15 juin au Lycée Claude de France.**